

学校だより：

# 岩中レポート

第11号 令和元年7月12日（金）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

## 県中体連陸上競技大会、伊藤優希くん(3の1)が、男子共通走り幅跳びで見事、7位入賞を果たす！！

7月3日（水）～5日（金）に県中体連陸上競技大会がとうほう・みんなのスタジアム（福島市）で開催されました。本校より岩瀬地区の代表として男子3名が出場しました。

男子共通走り幅跳びに出場した伊藤優希くん（3の1）は自己記録を向上し、見事第7位（5m92）に輝きました。また、110MHに出場した熊田勝斗くん（3の1）（自己新）と800Mに出場した半澤幸太くん（3の2）も頑張りました。残念ながら入賞は果たせませんでしたでしたが、岩瀬中・岩瀬地区の代表とした堂々としたレースを展開してくれました。



（入賞した伊藤くんと顧問の千田先生）

大会期間中は、選手のサポート役として、渡辺 智くん（3の2）と川島詩音くん（2の1）の2名も一生懸命に選手のために全力を尽くしてくれました。伊藤くんの7位入賞は顧問の先生と子どもたち5名、全員で勝ち取った栄冠だと思っています。最後に、お忙しいなか大会期間中、ご家族並びにご家族の関係者の皆様、子どもたちへの熱いご声援をいただきましてありがとうございました。



（800M/左から2人目）



（110MH/左から3人目）



（走り幅跳び表彰式）

## 第22回ふくしまボランティアフェスティバルにおける

## 福島県社会福祉協議会長感謝状、本校が受賞！！

前回の学校だよりでもお知らせいたしましたが、以下のとおり学校代表として授賞式に参加してきたいと思います。本校の卒業生、そして、地域の方々には感謝の気持ちでいっぱいです。

- 1 日時： 令和元年8月3日（土） 10：00～12：00
- 2 会場： パルセいいざか（福島市飯坂町）
- 3 参加者： 渡辺 智くん（3の2/生徒会会長）  
田邊 美咲さん（3の1/生徒会副会長）、校長 計3名
- 4 日程： 式典・記念講演 10：00～12：00  
（午後の分科会不参加/昼食後、帰校予定）

## 令和元年度「愛のひと声運動」あいさつ標語決まる!

全校生より多数応募いただきました今年度の「愛のひと声運動」のあいさつ標語が以下のとおり決定いたしました。なお、最優秀賞に輝きました加藤朱莉さん（3の2）の作品は、後日看板に記載され、本校校門入口付近に設置される予定となっています。

- ☆ 最優秀賞 3年2組 加藤 朱莉さん  
「おはようと 朝の挨拶 咲く笑顔」
- ★ 優秀賞 3年1組 伊藤 優希くん  
「僕たちは 世界を変える あいさつで」
- ★ 優秀賞 2年2組 石井 千愛さん  
「あいさつで 元気をチャージ 笑顔をキープ」
- ★ 優秀賞 1年2組 善方 日捺さん  
「あいさつで 心のくもり 晴れになる」

## ジュニアボランティア養成講座、今年度も多くの生徒が入会しました。

7月10日（水）に今年度の須賀川市ジュニアボランティアの開講式が本校で行われました。今年度の入会生徒は31名です。今年度も本日の開講式を含め全9講座が予定されています。ぜひしっかりとした取り組みを行い、今後の中学校生活・人生において役立ててもらえればと思います。

- 1年1組) 橋本 華歩、矢部 聖奈
- 1年2組) 安藤 優斗、関根 真帆、善方 日捺
- 2年1組) 川島 詩音、小林 莉瑠、相楽 泰、能登芯之介  
古川穂乃佳、本田 富煌、増子 真浩、矢部希莉弥
- 2年2組) 上妻 雄斗、内山 柊、藤澤 洋飛、古川穂乃実  
三浦早紀子、森 春陽、八木 陸斗
- 3年1組) 五十嵐裕紀、加藤春太郎、橋本 愛翔、本田 藍人
- 3年2組) 上妻 智也、相楽 一誠、善方 美涼、半澤 幸太  
藤原 肇人、本田 夏海、渡辺 智



※「くん」「さん」は省略させていただきました。

## 「須賀川市愛護育成会」入会の御礼

別紙プリントで、すでに各家庭には配付させていただきましたが、ご協力いただきましてありがとうございました。入会いただきました金額は今後、須賀川市内の特別支援教育のために有効活用させていただきます。

- 入会数 76名（本校教職員含む）
- 入会金額 15,200円
- 入会金使途 須賀川市愛護育成会へ集約された後、愛護育成会の各行事の開催や各学校の特別支援教育のために使われます。

### （ホットな話題）

毎朝、交通指導を校舎前の横断歩道付近で行っています。毎日、登校してくる生徒は笑顔で気持ちの良い挨拶（「おはようございます」）をしてくれます。たいへんにすばらしく、本校生徒の自慢の1つと言えます。また、なかには横断歩道を渡り終えた後、再度振り返り「ありがとうございました」と言ってくれる生徒もいます。本当に感心します。おそらく小学校時代の教えや家庭で言われていることが、中学生になった今も継続しているものと思います。朝の挨拶は一日の始まりの大事なものです。気持ちの良い挨拶をされると、今日も一日頑張ろうと思います。1学期も残り少なくなってきました。無事故で終了できるようお互いに気をつけましょう!!

